

Ein Stück Sicherheit.



Meine Energie sichern!

Der optimale Versicherungsschutz
für Ihre **Photovoltaikanlage**.

Vorsicht kann nie schaden

Mit Ihrer Photovoltaikanlage investieren Sie in alternative Energiegewinnung und somit in die Zukunft. Der Gesetzgeber fördert die Installation dieser Technik. Für den Schutz Ihrer hochwertigen Anlage sind Sie als Betreiber selbst verantwortlich.

Ihre Photovoltaikanlage ist einer Vielzahl von Gefahren ausgesetzt. Schnell kann durch einen Schaden der Betrieb einer Photovoltaikanlage beeinträchtigt werden.

Schadenbeispiele aus der Praxis

- Unbekannte werfen schwere Steine auf die Module einer Photovoltaikanlage und beschädigen diese. Der Austausch der defekten Panels kostet den Betreiber 4.500 Euro, der daraus resultierende Ertragsausfall weitere 1.500 Euro.
- Ein Überspannungsschaden zerstört mehrere Wechselrichter einer Photovoltaikanlage. Die Kosten für die Reparatur bzw. Ersatz der Wechselrichter belaufen sich auf insgesamt 6.300 Euro. Durch den kompletten Ausfall der Anlage für mehrere Wochen entstand ein weiterer Ausfallschaden in Höhe von 5.700 Euro.



Bei Ausfall springen wir ein

Wir bieten maßgeschneiderten Versicherungsschutz im Rahmen der Elektronikversicherung. Ihre Anlage ist zum Neuwert gegen unvorhergesehen eintretende Schäden versichert, wie zum Beispiel:

- Vandalismus durch Dritte
- Bedienungsfehler, unsachgemäße Handhabung
- Kurzschluss, Überspannung, Induktion
- Brand, Blitzschlag und Explosion
- Sturm und Hagel
- Wasser, Feuchtigkeit, Überschwemmung
- Biss-Schäden von Tieren
- Abhandenkommen durch Diebstahl, Raub, Plünderung

Darüber hinaus erstatten wir bis zu den vereinbarten Summen auch Kosten für Erd-, Maurer- und Stemmarbeiten und Schadenssuchkosten sowie Wiederherstellung von Daten. Der durch einen Schadenfall eintretende Ertragsausfall kann durch eine Zusatzdeckung mit abgesichert werden. Wir erstatten Ihnen dann die entgangene Strom-Einspeisungsvergütung.

Gerne informieren wir Sie auch über unseren Unwetter-Frühwarndienst „Wind & Wetter“.





Königlicher Schutz -

für die Abenteuer im Leben.

Weil ihm der Schutz der Menschen besonders am Herzen lag, gründete König Max I. vor mehr als 200 Jahren eine Versicherung. Dieser königliche Schutzauftrag und die damit verbundene besondere Fürsorge sind für uns bis heute Überzeugung und Verpflichtung.

An erster Stelle steht immer das Wohlergehen unserer Kunden. Ihre Wünsche, Ziele und Bedürfnisse sind unser wichtigstes Anliegen.

Wie gut sich Menschen bei einem Unternehmen mit dieser Haltung aufgehoben fühlen, sieht man an unserem Erfolg: Die Versicherungskammer Bayern ist Marktführer in Bayern und der Pfalz und erfreut sich seit Jahren stetigen Wachstums.

Weitere Informationen unter www.versicherungskammer-bayern.de

Wir beraten Sie gerne.